



Setzt sich für die Jugendlichen ein: Weinburgs Bürgermeister Peter Kalteis.

Foto: Huber

Motorikpark wird nun neu errichtet

■ WEINBURG (HH). In der Pielachtkommune Weinburg geht es nun rund: So wird im Mai ein nagelneuer sogenannter Motorikpark im Freizeitpark errichtet. Kostenpunkt: 30.000 Euro. „Wir planen den Park deshalb, um Kindern und Jugendlichen das natürliche Bewegungsempfinden spielerisch näher zu bringen“, so Ortschef Peter Kalteis. Geplant sind Klettergerüste und Balancemöglichkeiten.



Die Leader-Region gibt nun Gas

Vergangene Woche fand die Mostviertel-Mitte-Vorstandssitzung statt

■ PIELACHTAL (HH). Vergangene Woche fand die mittlerweile 14. Vorstandssitzung der LEADER-Region Mostviertel-Mitte, bestehend aus 39 Gemeinden, statt. „Unsere LEADER-Region ist eine der aktivsten LEADER-Regionen in Niederösterreich“, freut sich Obmann Bgm. Ök.-Rat Anton Gonaus über die bisherigen Erfolge und betont, dass mit derselben Energie in den nächsten Jahren weiter gearbeitet wird. So wurden vom Vorstand weitere interessante Projekte beschlossen, die in den nächsten 2 Jahren in der Region umgesetzt werden sollen: Das bewusstseinsbildende Projekt „E-mobil ist Trumpf“ setzt auf das Zukunftsthema E-Mobilität. Ab Herbst 2012 wird durch zahlreiche Informationsveranstaltungen, einer Wanderausstellung, die durch alle Gemeinden der LEADER-Region tourt und weiteren Aktionen



Vorstand: Martin Leonhardsberger, Birgit Zimola, Martina Grill, Anton Gonaus, Christina Gassner, Herbert Schrittwieser

Foto: Privat

das Thema der Bevölkerung näher gebracht. Weiters nimmt sich die LEADER-Region dem für Gemeinden und Wirtschaft immer wichtiger werdenden Thema des demographischen Wandels an. Zum einen wer-

den die Überalterung der Gesellschaft und die Schrumpfung von strukturschwachen Regionen große Herausforderungen mit sich bringen, andererseits gilt es auch, besondere Chancen aufzuzeigen.

